

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

FUE LA AUTORA INTELECTUAL

Procesan a la verduga de abogada Oralia

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Fátima Montserrat "N" fue vinculada a proceso oficialmente como autora intelectual del feminicidio de la abogada Oralia Pérez Garduño, asesinada con más de diez disparos mientras conducía por Viaducto Miguel Alemán en octubre de 2024. El crimen fue ordenado por Fátima luego de que la jurista se negara a representar legalmente a su hijo, acusado de extorsión.

Según la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Fátima intentó contratar los servicios de Oralia para que defendiera a su hijo involucrado en una banda delictiva. La abogada rechazó el caso al conocer el trasfondo criminal del menor. Esa negativa enfureció a Fátima, quien entonces habría planeado su asesinato como venganza.

El atentado fue directo y calculado. Dos sujetos en motocicleta interceptaron a Oralia mientras manejaba en la lateral del Viaducto. Le dispararon más de diez veces y escaparon. La motocicleta usada fue hallada abandonada en la colonia Obrera. El crimen generó indignación por tratarse de una represalia contra una profesional que se negó a ceder ante la presión criminal.

Tras una investigación que duró meses, Fátima fue capturada en la Doctores y llevada al penal de Acatitla.



ASESINOS



Además, tres cómplices más —Christian Iván "N", Dayna Socorro "N" y Yahir Ulises "N", enfrentan cargos por colaborar en la ejecución del atentado como "muro" y facilitadores de la fuga.



La mató por no querer defender a su hijo





Sacapuntas

LATENTE IMPUESTO A REMESAS



ESTEBAN MOCTEZUMA

› Habrá que estar pendientes de las reuniones que sostendrá el embajador de México en EU, **Esteban Moctezuma**, con los congresistas de aquel país, pues sigue avanzando la propuesta de imponer un impuesto de 5 por ciento a las remesas que envían los paisanos a este lado de la frontera. De hecho, la presidenta **Claudia Sheinbaum** prepara un diálogo con los legisladores para convencerlos de *echarse para atrás* en esta medida que afectaría, incluso, a más países.



RONALD JOHNSON

› A propósito de EU, **Ronald Johnson** entregó sus cartas credenciales que lo acreditan como embajador de aquel país en México. En Palacio Nacional, fue recibido por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien estableció que con el gobierno de **Donald Trump** habrá una buena relación y diálogo. El diplomático agradeció sus palabras y calidez.

NUEVO EMBAJADOR



RAQUEL BUENROSTRO

› La titular de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, **Raquel Buenrostro**, informó que fue inhabilitada por 15 meses y una multa de 841 mil pesos la empresa Ansof Comercializadores, S.A. de C.V. (de **Gerardo Israel Arista Villar**) por falsear información en una licitación con Birmex para la adquisición de medicamentos e insumos médicos.

SANCIONAN A FARMACÉUTICA



SANDRA CUEVAS

› Volvió en *forma* de galerista la ex alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**. Tras desaparecer en redes, regresó de manera *virtual* para invitar a la ciudadanía a seguirla en sus cuentas dedicadas al "arte". El fin de semana estuvo en el **Acamoto 2025**, que dejó ocho personas muertas, decenas de heridos, desmanes y toneladas de escombros en Acapulco.

AHORA ES GALERISTA



FRANCISCO CERVANTES

› Se llevó a cabo una reunión entre líderes empresariales y sindicales. Asistieron **Francisco Cervantes** (CCE) y **Juan José Sierra** (Coparmex). El propósito fue para impulsar la creación del Consejo Nacional, Social, Económico y Ambiental, para *acortar* la distancia entre los trabajadores con el empresarial, mejorar condiciones y prestaciones.

ACERCAN POSTURAS



BERTHA ALCALDE LUJÁN

FORTALECEN COORDINACIÓN

› La titular de la fiscalía capitalina, **Bertha Alcalde Luján**, y su homólogo del estado de Chiapas, **Jorge Llaven Abarca**, se reunieron para compartir experiencias institucionales e intercambiar estrategias de sus respectivas gestiones. Buscan establecer nuevos canales de comunicación y trabajar de manera coordinada.



MAURICIO TABÉ

REVELAN MÁS DETALLES

› Tras el accidente que dejó dos muertos en el Parque Bicentenario en un festival de música, el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**, dijo que el "responsable oficial de protección civil (designado por la empresa organizadora) no estuvo durante el evento" y que la tragedia fue por una violación al programa especial de protección civil.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC